

Communiqué de presse

Marie-Noëlle GERAIN BREUZARD, nouvelle directrice générale du CNG

Par un arrêté du 30 janvier 2023, Marie-Noëlle Gérain Breuzard a été nommée directrice générale du Centre national de gestion (CNG) des praticiens hospitaliers et des personnels de direction de la fonction publique hospitalière, pour une durée de trois ans. Elle a pris ses fonctions le 1^{er} mars 2023.

Diplômée de l'école des Hautes études en santé publique (EHESP) en 1987 après un master en droit privé, Marie-Noëlle Gérain Breuzard a occupé plusieurs postes au sein de l'assistance publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP) pendant vingt-trois ans, essentiellement à des fonctions de Direction des ressources humaines puis, de chef d'établissement. Elle a ensuite dirigé le centre hospitalier intercommunal de Créteil de 2011 à 2014, avant de prendre la tête du CHRU de Tours.

Elle présidait également la conférence des DG de CHU depuis juin 2020.

A son arrivée, Marie-Noëlle GERAIN BREUZARD portera son attention aux grands enjeux de suivi et d'accompagnement des Praticiens Hospitaliers, Hospitalo-Universitaires et des directeurs de la fonction publique hospitalière, au développement de l'appui managérial aux décideurs hospitaliers, et aux nombreux dossiers importants de ce début 2023 comme la réforme de la R2C (Réforme du second cycle des études de médecine), les autorisations d'exercice des praticiens à diplôme hors Union Européenne (PADHUE) ou encore les travaux à venir en lien avec l'évolution de la gouvernance hospitalière et la réforme de la haute fonction publique.

Contact presse CNG

cng-communication@sante.gouv.fr

Site internet : www.cng.sante.fr